



# LE NOUVEAU GOUVERNEMENT DOIT

## RÉPONDRE AUX ATTENTES DES AGENT·ES, DES SALARIÉ·ES, DES RETRAITÉ·ES ET DES ACTIF·VES !

Le Président de la République a plongé notre pays dans une crise politique, économique et sociale sans précédent. Un nouveau Premier ministre, et son gouvernement, vient d'être nommé, il n'a pas d'autre choix que de rompre avec les politiques anti-sociales menées ces dernières années, sanctionnées par les Françaises et Français à l'occasion des élections législatives et européennes du printemps dernier.

Le futur projet de loi de finances 2025 et le projet de loi de financement de la Sécurité sociale 2025 doivent être l'occasion de changer de cap.

Les agent·es, salarié·es, retraité·es et actif·ves ont besoin de voir leur rémunération et leur pension de retraite augmenter. La dernière réforme des retraites, rejetée par plus de 70% des Français·es, doit être abrogée sans plus tarder. **Nous demandons l'arrêt des plans de licenciements massifs qui répondent aux seuls intérêts des actionnaires et les condamnons avec la plus grande fermeté.**

La campagne bien orchestrée et mensongère, relayée par les médias depuis plusieurs semaines, faisant des retraité·es des nanties qui auraient un patrimoine supérieur aux actif·ves, n'a pour seul but que de diviser et opposer les actif·ves et les retraité·es, et protéger le capital. Pour financer nos revendications, il suffit de taper

dans le portefeuille des plus fortuné·es qui ont vu ces dernières années leurs revenus augmenter de façon colossale, au point d'en être indécents.

Dans le même temps, la CNRACL (Caisse Nationale de Retraites des Agents des Collectivités Locales) voit sa situation financière se dégrader fortement et son déficit abyssal. Cette situation s'explique, comme le relève le rapport inter inspections générales, par les politiques menées ces dernières années, aussi bien par les gouvernements que les employeurs hospitaliers et territoriaux : gel de la valeur du point, recrutement de plus en plus prégnant des contractuel·les, recrutement des titulaires en temps non complet, augmentation de la part du régime indemnitaire non soumis à cotisation CNRACL et le maintien de la compensation financière (+ 100 milliards ponctionnés sur le budget de la caisse depuis 1974).

**Aujourd'hui, plus que jamais, les retraité·es de la fonction publique territoriale et du secteur privé du logement, de l'eau et du funéraire, aux côtés des actif·ves, restent mobilisé·es et combatif·ves pour faire aboutir nos revendications :**

- Revalorisation des retraites et pensions 2025.
- Rattrapage de la perte du pouvoir d'achat depuis 2017, 10% immédiatement.
- Pas de pensions en dessous de 2 000 euros.
- Maintien des services publics de proximité.
- Pérennisation de la CNRACL et de son fonds d'action sociale.
- Reconquête de la Sécurité sociale.



### BULLETIN D'ADHÉSION

à l'Union fédérale des retraité·es CGT des Services publics

Nom ..... Prénom .....

Adresse postale.....

Code postal ..... Ville .....

Adresse mail : ..... @.....

N° de téléphone ..... Branche professionnelle d'origine .....

À renvoyer à : **Fédération CGT des Services publics – Union fédérale des retraité·es**

Case 547 – 263 rue de Paris – 93515 MONTREUIL CEDEX – ufr@fdsp.cgt.fr



FLASHER LE CODE POUR SE SYNDIQUER

[cgtservicespublics.fr](http://cgtservicespublics.fr)

